

Se taire

parce que l'État français n'entend pas les voix qui demandent **le respect du droit d'asile** tel qu'il est défini par la convention de Genève de 1951.

Le mouvement des cercles de silence a été lancé en 2007 pour protester contre l'enfermement systématique des sans papiers dans les Centres de Rétention Administrative (comme celui de Cornebarrieu à proximité de Toulouse).

L'enfermement systématique et l'expulsion des étrangers en situation irrégulière nous apparaissent comme une banalisation de graves atteintes à la dignité humaine.

Nous appelons tous ceux et celles qui le souhaitent à nous rejoindre, de façon non violente et silencieuse pour:

- dénoncer ces conditions de rétention carcérale
- dénoncer le recours à la violence lors des arrestations dont en particulier les séparations des parents et des enfants et des couples franco-étrangers.

informations complémentaires :

www.cercledesilence.fr www.lacimade.org (association habilitée à assister les demandeurs d'asile à Cornebarrieu)

Cercle de silence sur le marché de Lavaur, de 10h à 11h, le 1^{er} samedi de chaque mois

contact: André Dumoulin (06 56 70 81 55)





12 engagements pour une politique migratoire européenne solidaire, favorisant la paix dans le monde¹

Pour les États Généraux des Migrations², l'Union Européenne c'est une Europe solidaire, humaniste, animatrice du changement mondial, ouverte, accueillante. Ou, sinon, elle n'est pas

Les élections européennes du 26 Mai 2019 sont l'occasion de sauver l'Europe, de redéfinir un projet humaniste et solidaire, pour réduire les inégalités et accroître la Paix mondiale.

JE SUIS CITOYEN(NE) EUROPÉENNE,

Avec les associations locales, je demande aux candidats de mettre en œuvre les 12 engagements proposés par les États Généraux des Migrations. je vote le 26 mai. Je signe la pétition « je suis citoyen » www.petitions24.net/je_suis_cit oyen_europeen_je_demande_a ux_candidats_dadopter_les_12_ engagements_pour_une_europ e_solidaire_et_fraternelle

- 1 https://eg-migrations.org/IMG/pdf/elections-ue-engagements.pdf
- 2 Les États Généraux des migrations regroupe plus de 1 600 associations locales. Au niveau tarnais, ce sont plus de 20 associations de solidarité qui se sont regroupées en une assemblée locale. Contact : migrant81@riseup.net